

## Le trajet



Nous avons rendez-vous à l'école Hélène Boucher dimanche 15 mars à 19h30. Nous sommes partis en car à la gare d'Austerlitz. Nous avons pris le train à 21h30 pour aller à la gare de Montdauphin.

Nous avons dormi toute

la nuit dans le train. Nous pouvions baisser les sièges, mais nous devons faire attention à ne pas déranger nos voisins. Arrivés à destination, nous avons repris le car pour aller à Vars Sainte Marie. Il était 9h30 quand nous sommes arrivés au Châtelieret. Nous avons été accueillis pour le petit déjeuner. Après nous sommes montés dans les chambres.



Pour le retour nous sommes partis de Vars le vendredi au soir. Nous avons mangé au Châtelieret puis nous avons pris le bus pour aller à la gare de Montdauphin. Puis entrés dans le train de nuit, nous avons discuté jusqu'à 22h00 et les lumières du train se sont éteintes. Nous devons alors dormir.



Nous sommes arrivés le lendemain matin à la gare d'Austerlitz. Nous avons pris le bus puis nos parents sont venus nous chercher devant l'école à 8h30.